



DESIGNÓ EL PLENO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO, AL M.D. OSCAR REBOLLEDO HERRERA, COMO MAGISTRADO PRESIDENTE.

En sesión ordinaria privada, realizada el día de hoy a las 17:00 horas, el Pleno del Tribunal Electoral de Tabasco, designó como nuevo Presidente de este Órgano Jurisdiccional al M.D. Oscar Rebolledo Herrera, en cumplimiento a lo dispuesto por los artículos 13, fracción I y 17 de la Ley Orgánica del Tribunal Electoral de Tabasco.

En el mismo acto, la Magistrada Electoral Yolidabey Alvarado de la Cruz, tomó protesta de ley al nuevo Presidente del Tribunal Electoral de Tabasco.

En su intervención, el Magistrado Presidente Oscar Rebolledo Herrera, agradeció a sus compañeros Magistrados Electorales la confianza depositada en su persona para estar al frente de este Órgano Jurisdiccional

“Es un reto asumir este cargo en razón de la trascendencia, el respaldo, y la proyección que le ha dado la Magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, una gran responsabilidad, es un parámetro muy alto que trataré en todo momento de seguir sus pasos. Es un órgano colegiado, pues en todo momento las decisiones las tomaré en coordinación con ustedes dos. Así como me he conducido en estos dos años como Magistrado de este Tribunal, seguiré siendo el mismo, síganme considerando su amigo”.

“Como mencionó ayer la Magistrada en su informe, este Tribunal se ha ganado un lugar ya dentro de las instituciones del Estado”, concluyó.

De esta manera el Pleno del Tribunal Electoral de Tabasco, quedó conformado:

Magistrado Presidente: M.D. Oscar Rebolledo Herrera.

Magistrada Electoral: M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz.

Magistrado Electoral: Lic. Rigoberto Riley Mata Villanueva.